

地域への貢献

地域活性化の原動力に

11月16日(日)、本校グラウンドにて、地域主催による「第1回防災スポーツフェスタ」が開催されました。地元の消防団・消防署、自衛隊の協力のもと、競技を楽しみながら防災知識も学べるよう、随所に工夫が凝らされたイベントになりました。

このフェスタで特に煌めいていたのは、本校の中学生です。生徒たちは全ての競技に率先して参加し、その溢れる元気でフェスタ全体を大いに盛り上げてくれました。さらに素晴らしいのは、フェスタ終了後の姿です。スタッフの方が後片付けをされていると、生徒たちが自主的に「自分たちにできることはありますか」と集まり、積極的に作業に取り組んでくれたのです。

参加した中学生は、防災の知識を習得するだけでなく、地域の方と一緒に競技に汗を流し、運営に協力することの意義を体験する、まさに「豊かな学び」の機会になったことでしょう。意欲的な競技の参加と自主的な後片付けへの協力。その姿は、地域貢献の素晴らしい姿であると同時に、今後の地域活性化の「原動力」となることを期待させてくれるものでした。まさしく、地域の未来につながる頼もしい活躍でした。まさしく突破した姿でした。

